

# Kinder aus Armut befreien – im Namen Jesu

[compassion.de](http://compassion.de)

Wie Compassion durch  
**1-zu-1-Patenschaften**  
Kinder unterstützt



# Kein Kind sollte in Armut leben



## 333 Mio.

Etwa 333 Millionen Kinder leben in extremer Armut.

## 244 Mio.

Weltweit gehen rund 244 Millionen Kinder zwischen 6 und 18 Jahren nicht zur Schule.

## 149 Mio.

Rund 149 Millionen Kinder unter 5 Jahren sind chronisch unterernährt.



# Was Compassion ausmacht

Seit 1952

COMPASSION DEUTSCHLAND



**Kinder im  
Blickpunkt**



**Jesus im  
Zentrum**



**Gemeinden  
als Partner**



# Die zerstörerische Realität von Armut

**Du bist wertlos!  
Du schaffst es nicht!  
Du bist allein!**



Tu Guarda en Completa Paz A  
Aquel Cuyo Pensamiento en ti  
Persevera Porque en ti ha  
Confiado



**Du bist wertvoll!  
Du kannst es schaffen!  
Du bist nicht allein!**

# Gemeinsam stärker als Armut



# Umfassende Unterstützung

Sinnvolle **1-zu-1-Patenschaften**

COMPASSION DEUTSCHLAND



**Gesundheit &  
Versorgung**



**Bildung &  
Förderung**



**Christliche Werte  
& Soziales**



**Kinderschutz &  
Existenzsicherung**



# Deine Patenschaft wirkt.

Veränderung ist möglich.

COMPASSION DEUTSCHLAND



[compassion.de](https://www.compassion.de)



## Kein Kind sollte in Armut leben

„Obwohl ich noch jung war, erinnere ich mich an Abende, an denen ich hungrig zu Bett gegangen bin. Ich sah, wie meine Mutter sich von Leuten Geld oder Lebensmittel geliehen hatte, um mich und meine Geschwister zu versorgen“, erzählt die 16-jährige Felicia aus Ghana. Solange sie sich erinnern kann, kämpfte ihre Familie ums Überleben. Sie hatten nie genug Geld, um für die lebensnotwendigen Dinge aufzukommen.





Unwürdige Lebensbedingungen, Hunger und Gewalt sind für Kinder wie Felicia, die in extremer Armut aufwachsen, meist bitterer Alltag. Eine unbeschwerte Kindheit rückt in den Hintergrund und raubt ihnen grundlegende Rechte. Dies wirkt sich auf alle Lebensbereiche aus, schürt Perspektivlosigkeit und vermittelt gefährliche Botschaften: Du bist nichts wert! Du kannst nichts!





Das christliche Kinderhilfswerk Compassion unterstützt Kinder und ihre Familien ganzheitlich, damit sie ihre Zukunft aktiv und selbstbestimmt gestalten können.





Compassion arbeitet mit christlichen Gemeinden und Kirchen in Afrika, Asien und Lateinamerika zusammen, um Kinder und Familien aus Armut zu befreien. Eine 1-zu-1-Patenschaft trägt dazu bei, dass Kinder und Jugendliche von den lokalen Partnerkirchen umfassend versorgt werden. Denn sie kennen die Lebensbedingungen und Bedürfnisse der Menschen vor Ort und können sie am besten unterstützen. Die Kinder bekommen zum Beispiel Unterstützung bei der Schulbildung, erhalten regelmäßige Gesundheitschecks und können ihre persönlichen Fähigkeiten entdecken. Jedes Compassion-Patenkind besucht ein Kinderzentrum, das ausschließlich von einer Partnerkirche vor Ort geleitet wird. Kinder und ihre Familien haben so die Möglichkeit den christlichen Glauben kennenzulernen. Aktuell besuchen wie Felicia über **2,3 Millionen Kinder** in **29 Ländern** mehr als **8.600 Kinderzentren**.





## Als Gemeinde oder Gruppe aktiv werden

Es braucht eine starke und engagierte Gemeinschaft, um der Not von Menschen in Armut zu begegnen. Dafür möchte Compassion auch hierzulande Gemeinden und Gruppen begeistern, sich neu mit Themen wie Armut und Gerechtigkeit auseinanderzusetzen.

**Laden Sie Compassion in Ihre Gemeinde ein,** zum Beispiel zu einem Gottesdienst, einer Infoveranstaltung oder einem interaktiven Workshop. Dies ist eine ideale Möglichkeit, sich als Gemeinde mit der weltweiten Verantwortung der Kirche zu befassen. Denn Gottes Liebe zu allen Menschen ermutigt, über Gerechtigkeit, vor Ort oder weltweit, nachzudenken und aktiv zu werden.



Der Themengottesdienst von Compassion steht 2025 unter dem Motto „Ein Grund zum Feiern: Von Gottes Großzügigkeit inspiriert“. Mit einem Blick ins Lukasevangelium wollen wir Gottes Gastfreundschaft neu entdecken und erlebbar machen. Wer sich darüber hinaus als Hauskreis mit dem Anliegen auseinandersetzen möchte, kann das Kleingruppenmaterial „Lebe 58!“ mit umfangreichen Impulsen, Gesprächshilfen sowie medialen Ergänzungen anfordern.

Mehr Infos unter: [compassion.de/gottesdienst/feiern](https://compassion.de/gottesdienst/feiern)

